



## La Junta deja sin beca por falta de fondos a 1.356 universitarios

Educación concede  
ayudas a 1.450  
estudiantes por valor  
de 3,25 millones

Valladolid, EFE

La Consejería de Educación ha resuelto la convocatoria de becas para universitarios del curso 2012-2013, con 1.450 becados con 3,25 millones, mientras que otros 1.356 estudiantes, un 75 %, que cumplían con los requisitos se han quedado fuera por limitación presupuestaria y 10.588 por no cumplir los requisitos.

La cuantía que se ha destinado a estas becas, que complementan a las del Ministerio, y a la que se han presentado 13.394 solicitudes, es la misma que la del curso anterior, según explicaron fuentes de la Consejería de Educación, que precisaron que en esta convocatoria ha aumentado el número de solicitantes.

Por universidades, se han concedido 136 becas a estudiantes de la universidad de Burgos, 177 de la de León, 529 de Salamanca, 496 de Valladolid, 73 de la Pontificia, uno de la IE Universidad de Segovia, 18 de la Católica de Ávila, catorce de la Miguel de Cervantes de Valladolid y seis de la UNED.